



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2013

P115178

Anzug Eduard Rutschmann und Konsorten betreffend Erhaltung des Moostals als Naherholungsgebiet

---

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Eduard Rutschmann und Konsorten abzuschreiben.

#### **Begründung**

Im Interesse einer gemeinsamen Lösung ist der Kanton Basel-Stadt der Gemeinde Riehen im Lösungsfindungsprozess für das Moostal politisch entgegengekommen. Die Kompromisslösung zwischen Gemeinderat und Kanton sieht vor, dass der Kanton einen gewichtigen Beitrag an die Grünzone leistet und dass gleichzeitig die am Siedlungsrand liegenden Parzellen 421 und 355 bebaut werden. Den Beitrag an die Grünzone hat der Kanton geleistet, indem er der Entlassung von drei Parzellen im Eigentum der Einwohnergemeinde der Stadt Basel aus der Bauzone zugestimmt hat. Der Regierungsrat möchte nun auch an der Bebauung der beiden erschlossenen Parzellen am Siedlungsrand festhalten und ist deshalb nicht bereit, sie mit einem Moratorium von 25 Jahren zu belegen. Er ist überzeugt, dass aufgrund des revidierten Zonenplans eine Bebauung für die Mohrhaldenstrasse und den Lichsenweg erarbeitet werden kann, durch die einerseits attraktiven neuen Wohnraum für Riehen entsteht und andererseits den Erholungssuchenden der Region eine sehr attraktive Naherholungszone zur Verfügung steht.

